
Der Erste Beigeordnete Brügge kündigt eine Mitteilung im nichtöffentlichen Teil der 
Sitzung an. 
 
Das Ausschussmitglied Frank Jonas sowie die Schulleiterin der GGS Lohmar, Frau 
Pössinger, bemängeln, keine Sitzungsunterlagen erhalten zu haben. Die Verwaltung 
stellt klar, dass es sich hierbei nur um ein Versehen handeln kann und sagt zu, dies 
nachzuprüfen und Abhilfe zu schaffen. 


